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再高的楼宇，也能“悦跑越轻松”。1月9

日，匹克——2014广州垂直马拉松系列赛暨世

界高塔竞速亚太区冠军赛在亚洲第一高塔——

广州塔拉开冠军争夺战。随着匹克体育CEO

许志华扣响发令枪，520名身着匹克跑步服装

的参赛选手瞬间开动马力,冲向广州塔顶层。

来自德国的Darren Wilson 和澳大利亚人

Suzy Walsham分别夺得国际组男、女冠军，

同时他们也获得了亚太组男、女冠军，并最终赢

得了前往卡塔尔多哈参加TWA世界总决赛的

比赛名额。而欧家敬和樊凤娟则分别荣膺中国

男、女“登楼王”称号。作为领跑嘉宾，身着一身

匹克装备的《中国好声音》四强之一的秦宇子也

带领更多大众享受了这一健康运动。

作为这项赛事的联合冠名商，匹克体育为

此次广州垂直马拉松总决赛的20名国际选手

和500名本土参赛选手提供了匹克的专业跑步

装备。“马拉松这两年在中国发展得非常迅速，

越来越多的人开始参与到这项运动中来。对于

城市人群来说，到处都是楼梯、都有高楼大厦，

现在垂直马拉松可以让这些人群随时运动、不

断攀越。”匹克体育CEO许志华说道，“而这种

精神理念上的契合，使广州垂直马拉松成为匹

克传递挑战巅峰、在执著追求中彰显自我的匹

克精神的绝佳舞台。”2014年，匹克悦跑二代产

品通过国际田径世锦赛系列活动“爱跑·北京”

以及本次广州垂直马拉松被众多跑友所认知和

喜爱。2015年，匹克还将推出众多系列的专业

跑步产品，来满足消费者日益变化的跑步需

求。其中，悦跑三代慢跑鞋将在4月上市。

匹克助力500“蜗牛客”征服“小蛮腰”广州垂直马拉松决出中国“登楼王”
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湖人昨日主场迎战开拓者，赛前主帅

斯科特确认科比将继续休战。同时，斯科

特承认在赛季初过度使用了科比，使得飞

侠现在浑身酸痛。他还表示会在全明星

赛后考虑让科比彻底休战。

最近一段时间，科比身体警报已经拉

响，几乎每个部位都出现了酸痛的症状。

上场比赛对阵魔术，科比就选择了休息，

这也是他过去10场比赛第5次缺阵。而

在经过了4天的调整之后，科比身体仍然

没有彻底恢复。于是斯科特干脆做出决

定，让他再休1场，不用在昨天对开拓者

的比赛中上场。

斯科特透露,但凡遇到背靠背赛程，

科比都会休战其中1场，到底哪场比赛不

打，将会根据赛程而定。斯科特表示，他

现在之所以这么严格，是为了弥补自己之

前犯下的错误。据悉，在赛季开始前，斯

科特曾经和科比一起讨论新赛季上场时

间安排。当时科比觉得每场32分钟比较

合适，但斯科特认为飞侠能够打更长的时

间。结果赛季前近30场比赛，斯科特场均

让科比打35分钟左右，这直接导致了飞侠

的身体提前出了状况。“这都是我的错。对

一个正经历职业生涯第19个赛季的人来

说，我让科比打了太长的时间。”斯科特说

道，“如果赛季重新开始，我一定会减少科

比的时间。”

此外，斯科特还回应了关于科比赛季

报销的猜测，斯科特表示，就现在这个阶

段，他并不担心科比的健康状况，也没有

考虑过让他提前结束这个赛季的想法。

“等全明星赛后，我会考虑让科比彻底休

战。”斯科特说道，“到时候，我会找科比谈

谈，再根据现实情况作出最终的决定。”

其实，以本赛季的情况来看，湖人铁

定是没有希望打进季后赛的。在这种情

况下，斯科特在全明星后让科比彻底休战

不失为一个明智的决定。等到湖人在今

年夏天通过引援补强，再加上一个更加健

康、准备更充分的科比，他们将迎来一个

更加值得期待的新赛季。 综合

被称之为奥斯

卡奖风向标的第72届

美国电影电视金球奖北京

时间昨天上午在洛杉矶举行了

颁奖仪式。《少年时代》获剧情类最

佳影片、导演、女配，成最大赢家。《鸟

人》获音乐喜剧类男主、编剧，小雀斑、朱

利安摩尔分获剧情类男女主角奖。最佳

外语片《利维坦》，动画片《驯龙高手2》。电

视剧类冷门频爆，凯文·史派西获剧情类男

主。 乔治·克鲁尼获得了最终成就奖。

本届金球奖的电影类提名影片中，以《少

年时代》、《鸟人》和《模仿游戏》呼声最高，但大

多数影片，中国观众都无缘看到。而电视类评

奖中，新剧《婚外情》战胜了《纸牌屋》、《唐顿庄

园》、《傲骨贤妻》、《权力的游戏》等获剧情类最

佳电视剧奖。

而奥斯卡影帝凯文·史派西凭借在《纸牌

屋》中的出色表现，终于获得了本届电视类

金球奖最佳男主角。凯文·史派西上台领

奖时激动地说：“这只是我复仇的开始。

我入围八次金球奖，竟然今天才拿

到！”随后他说：“感谢Netflix支持这

部剧集，和这些不可置信的工作人

员一起讲述了这个故事是我的

荣耀，编剧团队非常棒，还

有我的经纪人。”

刚刚结婚不久

的乔治·

克鲁尼在获得了

终身成就奖后感谢自己

的新婚妻子，“能找到生命中

的伴侣是一件不易的事情，能成

为你丈夫，我再自豪不过了。”他曾

经十三次获得金球奖提名并四次得

奖，2013年他担任制作人的《逃离德黑

兰》获得奥斯卡最佳影片奖。

俄罗斯导演安德烈·萨金塞夫的

《利维坦》获得最佳外语片奖。影片采用

了平实的电影语言，对俄罗斯的社会现状

进行了冷静而幽默的描写，是一个黑色幽

默喜剧。

而此前呼声也颇高的《鸟人》获得最佳电

影剧本奖。迈克尔·基顿凭借该片获得了最佳

音乐喜剧类最佳男主角奖，他感慨地说，自己

永远记得曾经看到过的几句话，“努力工作，不

要放弃，要懂得感恩；不要抱怨，保持幽默，大

声哭出来”。

《布达佩斯大饭店》不负众望，获得了

最佳音乐喜剧类最佳影片奖。影片讲述

了战争时期布达佩斯大饭店一位看门人

的故事，通过他，将一个小偷和一幅文

艺复兴时期油画跟一个大家族的财

富争夺战联系起来，从而改变了

历史，该片获得2014年柏林

国际电影节银熊奖评审

团大奖。

星报综合

科比或在全明星赛后
彻底休赛金球《少年》大赢

史派西8度失意终封帝

星报讯（记者 江锐）市场星报记者1月

12日获悉，月底在合肥进行的全国男子篮球

邀请赛比赛时间和地点已经正式确定，比赛

时间是1月23日~25日17:30和19:30，连续

三天，每天两场比赛，地点在省体育馆。届

时，安徽文一男篮将同陕西信达、贵州森航、

湖北队通过单循环的方式决出名次。值得一

提的是，本次比赛的门票全部免费赠送。

安徽文一篮球俱乐部总经理高原介绍：

“同为NBL球队，我们球队的想法得到了另外

三队的积极响应，最终决定将比赛放在合

肥。其实，我们的目的都是一致的，尽可能地

多打比赛，锻炼球队。”

在安徽文一江淮行的比赛中，在球队训

练的郭顺杰就曾登场亮相，最近他同俱乐部

正式签约。安徽文一队主帅郑武在谈到目前

球队动态时表示，“随着郭顺杰的加盟，球队

的配置更加合理，人员构成也更加丰富。目

前球队已经拥有16名球员，接下来的工作重

点将会向外援方面侧重。由于本次邀请参赛

的球队，均具备本赛季NBL前三名的实力，对

于我们来说，也是一次‘摸底’的好机会。”

女星黄奕与前夫黄毅清的微博骂

战已持续了好几个月，这场闹剧虽然

最终以离婚收场，但这似乎还不是故

事的结局。

日前，黄毅清连发几条微博抒发

感慨，一反之前与黄奕争夺女儿抚养

权时的强硬态度，发微博疑似告白黄

奕：“马上生日了，为了生命中两个最

爱的人，就当送给自己30岁的生日礼

物，任性一回#禧铛。我爱你#……另

一个保密。”微博配上手机截图，表示

在微博地址上输入“禧铛，我爱你”就

会跳转到他女儿的微博主页。至于另

一个“最爱的人”，黄毅清自己在微博

下回复是“铛妈”，之后又删除。许多

网友发现在浏览器输入“黄奕，我爱

你”会直接跳转到黄毅清自己的微博，

不过后来跳转则被取消。

因为9月13日是黄奕的生日，有

网友分析，黄毅清是在向黄奕表白讲

和，希望与她重归于好，给女儿一个完

整的家。 新余

星报讯（记者 吴笑文） 昨日，由

安徽省文联、省曲艺家协会、合肥市演

艺集团有限公司承办第七届安徽曲艺

节在合肥启幕。本届曲艺节共有54

个参演节目分4场比赛在徽京剧院梨

园剧场进行，1月14日将进行终评并

举行颁奖仪式。

昨日下午，第七届安徽曲艺节第一

场比赛在徽京剧院梨园剧场进行。由

合肥演艺公司曲艺团带来的相声《征

婚》、小品《把门》等 9个节目精彩上

演。据悉，本届曲艺节从全省报送的

80个节目中选拔出了54个参演节目，

有15个地市及有关部队、艺术院校、企

业文联、曲艺团（队）参加演出，参演单

位28个，演员近120人。参演的曲目

既有群众熟悉喜爱的相声、小品、快板

书、山东快书等，也有地域风格浓郁的

安徽大鼓、安徽琴书、淮北大鼓、界首渔

鼓、黄梅大鼓等，题材广泛，风格多样，

内容新颖，继承与创新并举。

评委会副主任、省文联副主席、

省曲艺家协会主席李慧桥在接受记

者采访时表示，两年一届的安徽曲艺

节以继承曲艺传统，促进曲艺创新，

打造曲艺精品，繁荣曲艺文化为宗

旨，将集中检阅我省曲艺创作和人才

培养的丰硕成果，全面展示我省曲艺

的魅力，弘扬地域文化，促进我省非

物质文化遗产的保护与传承。今后，

我省曲艺工作者也将坚持以人民为

中心的创作导向，以本届曲艺节为平

台，创作出更多有安徽特色、百姓喜

闻乐见的优秀作品。

月底，我们家门口为安徽文一男篮加油
本次全国男子篮球邀请赛门票免费赠送

剧情反转!黄毅清偷偷表白“黄奕我爱你”

第七届安徽曲艺节昨合肥开赛


